

Culte



Entrer dans le calme
du culte

Piano – Entrée dans le recueillement (*Alessandro Sgobbio*)

Prière

Cantique 44-15, strophes 1 et 2, « *C'est vers toi que je me tourne* »

S'ouvrir à Dieu
par la louange

Prière

Cantique 43-14, strophes 1, 2 et 3, « *Veux-tu naître de nouveau* »

Prière

Cantique 12-10, strophes 1, 2 et 3, « *Avec des cris de joie* »

Écouter la Parole
de Dieu

Prière pour accueillir la Parole

Lectures bibliques (*par Karin Imbert*)

Philippiens 2, versets 6 à 11

Luc 19, versets 28 à 40



Philippiens 2, versets 6 à 11

Il possédait depuis toujours la condition divine, mais il n'a pas voulu demeurer à l'égal de Dieu. Au contraire, il a de lui-même renoncé à tout ce qu'il avait et il a pris la condition de serviteur. Il est devenu un être humain parmi les êtres humains, il a été reconnu comme un homme ; il a accepté d'être humilié et il s'est montré obéissant jusqu'à la mort, la mort sur une croix. C'est pourquoi Dieu l'a élevé à la plus haute place et lui a donné le nom supérieur à tout autre nom. Il a voulu qu'au nom de Jésus, tous les êtres, dans les cieux, sur la terre et sous la terre, se mettent à genoux, et que tous reconnaissent publiquement :

« Le Seigneur, c'est Jésus Christ, pour la gloire de Dieu le Père. »

Luc 19, versets 28 à 40

Après avoir ainsi parlé, Jésus partit en avant sur le chemin qui montait à Jérusalem. Lorsqu'il approcha de Bethfagé et de Béthanie, près de la colline appelée mont des Oliviers, il envoya deux disciples : « Allez au village qui est en face, leur dit-il. Quand vous y serez arrivés, vous trouverez un petit âne attaché, sur lequel personne ne s'est jamais assis. Détachez-le et amenez-le ici.

Si quelqu'un vous demande : "Pourquoi le détachez-vous ?", dites-lui : "Le Seigneur en a besoin." »

Les envoyés partirent et trouvèrent tout comme Jésus le leur avait dit. Pendant qu'ils détachaient l'ânon, ses propriétaires leur dirent : « Pourquoi détachez-vous cet ânon ? » Ils répondirent : « Le Seigneur en a besoin. » Puis ils amenèrent l'ânon à Jésus ; ils jetèrent leurs manteaux sur l'animal et y firent monter Jésus. À mesure qu'il avançait, les gens étendaient leurs manteaux sur le chemin. Tandis qu'il approchait de Jérusalem, par le chemin qui descend du mont des Oliviers, toute la foule des disciples, pleine de joie, se mit à louer Dieu d'une voix forte pour tous les miracles qu'ils avaient vus. Ils disaient : « Que Dieu bénisse le roi qui vient au nom du Seigneur ! Paix dans le ciel et gloire à Dieu au plus haut des cieux ! »

Quelques pharisiens, qui se trouvaient dans la foule, dirent à Jésus : « Maître, fais taire tes disciples ! » Jésus répondit : « Je vous le déclare, s'ils se taisent, les pierres crieront ! »

Quel message pour nous aujourd'hui ?

Piano

Prédication : « L'âne et le roi » par *Christine Décamp-Batier*

Piano

Partage du pain et du vin, signe de la présence du Christ

Sainte Cène

Préface

Cantique 21-15, « Venez le célébrer » (2 fois)

Institution - Invitation

Prière et Notre Père

Communion

Cantique 47-20, strophes 1 et 2, « Je me confie en toi »

Faire vivre l'Église, dire merci

Annonces et nouvelles

Offrande – Piano

Confier à Dieu nos proches, nos soucis, nos inquiétudes

Prière d'intercession (*par Benjamin Batier*)

Offerte à tous

Bénédictioin - Envoi

Cantique 36-24, strophes 1, 2, 3 et 4, « Tous unis dans l'Esprit »

Piano – Sortie



« Si quelqu'un vous demande :
"Pourquoi le détachez-vous ?",
dites-lui : "Le Seigneur en a besoin." »

Luc 19, verset 31



Prière des ânes

Donne-nous, Seigneur,
de garder les pieds sur terre
et les oreilles dressées vers le ciel
pour ne rien perdre de ta Parole.

Donne-nous, Seigneur, un dos courageux
pour supporter les hommes les plus insupportables !
Donne-nous, Seigneur, d'avancer tout droit
en méprisant les caresses flatteuses
autant que les coups de bâton.

Donne-nous, Seigneur,
d'être sourd aux injures et à l'ingratitude,
car c'est la seule surdité que nous ambitionnons.

Ne nous donne pas d'éviter toutes les sottises,
car un âne fera toujours des âneries.

Donne-nous simplement, Seigneur,
de ne jamais désespérer de ta Miséricorde
si gracieuse pour ces ânes si disgracieux que nous sommes,
à ce que disent les pauvres humains.

Ils n'ont rien compris ni aux ânes
ni à toi qui as fui en Égypte avec un de nos frères,
et qui as fait ton entrée prophétique à Jérusalem,
sur le dos d'un des nôtres.

Amen